

## **Moody's rebajó la calificación de la deuda soberana de Costa Rica**

**Extracto de la entrevista con el presidente de Costa Rica, Luis Guillermo Solís, en El Noticiero con Carlos Mota en El Financiero Bloomberg TV.**

CARLOS MOTA: Nos enlazamos al 731 de Lexington Avenue, con Karla Palomo, corresponsal de El Financiero Bloomberg, quien entrevistó al presidente de Costa Rica, Luis Guillermo Solís. Carla, adelante por favor.

KARLA PALOMO: Hola, qué tal, muy buenos días Carlos. Así es, este mes la agencia calificadoradora de riesgo Moody's rebajó la calificación de la deuda soberana de Costa Rica por el aumento en el gasto público e incapacidad del gobierno para tratar el creciente déficit fiscal. A continuación les presentamos una entrevista exclusiva con el presidente de Costa Rica, Luis Guillermo Solís, quien aseguró que a pesar de esta rebaja, el país sigue atrayendo inversión extranjera directa y además espera la aprobación de dos reformas tributarias para mejorar la recaudación fiscal en la nación centroamericana. Veamos.

La agencia calificadoradora de riesgos Moody's rebajó la calificación soberana de Costa Rica y bueno, el país perdió el codiciado grado de inversión que obtuvo hace cuatro años, ¿cómo esto viene a cambiar los planes de su administración para introducir paulatinamente una reforma fiscal?

LUIS GUILLERMO SOLIS: Nosotros hemos atendido esto con seriedad, nos preocupa. Moody's también dice en su justificación para tomar esa medida que la razón por la cual la tomó, es por la incapacidad que han tenido los gobiernos anteriores de Costa Rica y los parlamentos anteriores de llegar a esa reforma integral.

Nosotros hemos iniciado un diálogo que espero nos permita hacer una transición rápida y ordenada del impuesto de ventas actual, que es sumamente regresivo, a un impuesto al valor agregado que nos va a permitir también reducir mucho la evasión porque en un país como Costa Rica, cosa que es me parece insólita, se evade más de lo que se recauda, lo cual estábamos haciendo un esfuerzo muy fuerte, muy grande, por controlar más la evasión y la elusión fiscal, que han sido siempre un problema para mi país.